
平成２９年度 第５回佐治地域振興会議 議事概要 
 

【現地視察】 

 日時：平成２９年１１月２２日（水）午後１時～午後４時 

 場所：① ㈱イナテック鳥取（河原町 山手工業団地） 

② マルサンアイ鳥取㈱（河原町 布袋工業団地） 

 

【会議】 

 日時：平成２９年１１月２２日（水）午後４時３０分～午後５時３０分 

 場所：佐治町総合支所 ２階 第１会議室 

 

［出席委員］８名 

 上田喜清、杉本淑子、福安修、栗谷幹雄、岡村裕司、小林穂奈美、竹内むつ子、 

 福安道則 

 

［欠席委員］４名 

 上田ゆかり、西尾寛茂、岸田みち代、阿久津奈穂子 

 

［事務局］５名 

 西尾支所長、竹本副支所長兼地域振興課長、徳永市民福祉課長、川西産業建設課長 

 青木地域振興課課長補佐、西村中山間地域振興推進員 

 

［水道局］２名 

 沖田次長、寸村南地域水道事務所長 

 

［日程］ 

１．開  会 

２．あいさつ     

３．協議・報告事項 

（１）水道料金の改定について 

（２）佐治町総合支所庁舎の耐震化工事について 

（３）その他 

４. 閉  会 

  



［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）水道料金の改定について 

【事務局】資料を説明 

【委 員】水道料金の改定については、年明けの自治会長会で説明するのか。 

【事務局】佐治町地域の水道料金の改定については、平成３２年度からなので、平成３１

年の自治会長会で説明するように考えています。 

【委 員】上水道事業と簡易水道事業の統合の経緯を説明してほしい。 

【水道局】簡易水道事業は、一般会計からの繰り入れで運営できています。この度、制度

改正により、上水道事業に統合しなければ、国補助の対象にならなくなりまし

た。このため統合するものです。 

【委 員】栃原は自己水源による自家用水道だが、住民の高齢化により今後、維持管理が

難しくなっていくことが予想される。上水道事業に入れることはできないか。 

【水道局】自家用水道については、平成１９年に調査をしているが、１０年経って状況も

変わってきていることも考えられます。限界集落の問題については国も懸念し

ており、一定の地元負担は必要になると思うが、個別に相談していただきたい。 

 

（２）佐治町総合支所庁舎の耐震化工事について 

【事務局】資料を説明 

 

 

以上、午後５時３０分終了 


